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第１回半田市議会臨時会総務委員会委員長報告書

当総務委員会に付託された案件については、本日、午前９時５０分から、

委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その経過と

結果をご報告申し上げます。 

 議案第２号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 事業場所である、雁宿駐車場始め 8か所とは備蓄倉庫のことか。とに対し、 

 半田市が備蓄倉庫として資材を保管しています、雁宿駐車場、北部グラウ

ンド、現在使用していない半田病院医師公舎である康衛公舎の３か所と、 

地域拠点支部である亀崎小学校、乙川小学校、半田中学校、成岩中学校、 

青山中学校の備蓄倉庫５か所です。とのこと。 

 指名競争入札により市内業者が落札しているが、業者の指名数と市内、市

外の内訳はどのようか。とに対し、 

 ７者を指名し、全て市内業者です。とのことでした。 

 その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり

可と認めることに決定しました。 

 以上、ご報告申し上げます。 


